



DUISBURG

Björn Pollmer

Für Sie in den Rat.



Duisburg

Liebe Nachbarinnen und Nachbarn!

Mein Name ist Björn Pollmer, ich bin 27 Jahre alt und Duisburger Jung. Ich engagiere mich mit Überzeugung und Leidenschaft für unsere Stadt und für Sie in Wehofen und Fahrn. Als Fraktionsvorsitzender in der Bezirksvertretung Walsum ist es in den letzten 5 Jahren gelungen, in unserem Umfeld ganz konkrete Verbesserungen zu schaffen: Heute haben wir mehr Mülleimer, verbesserte Straßen, smarte Beleuchtung, ein nach wie vor lebendiges Vereinsleben und auch der Revierpark Mattlerbusch wird endlich neu gestaltet!

Doch ich finde: Wir können noch mehr. Ich möchte, dass unsere Stadt und unsere Stadtteile noch sicherer, lebenswerter und zukunftsfähiger werden. Ich stehe für bürgernahe Politik mit offenem Ohr für Ihre Anliegen.

Dafür setze ich mich gerne ein:

- Weitere Investitionen für Sauberkeit, Sicherheit und Ordnung im öffentlichen Raum und öffentlichen Parks.
- Bezahlbares Wohnen: Durch neue Wohngebiete und ein breites Angebot für jede Preislage.
- Neu bauen für genug Plätze in unseren Kitas und Schulen.
- Stadtentwicklung mit Augenmaß: Leerstände müssen reduziert und mit der Aufwertung von Brachflächen und dem Schutz unserer Naherholungsgebiete verbunden werden.
- Das Kultur- und Freizeitzentrum Wehofen müssen wir modernisieren und mit neuen Veranstaltungen und Formaten aufwerten.

”

Sind Sie dabei?

Dann packen wir es gemeinsam an!

Ich freue mich über Ihr Vertrauen und Ihre Stimme am 14. September 2025.